

EN VOZ BAJA

- ₩ Mientras anoche se las entendieron el Alcoyano y el Gerona, he aquí que en esta jornada dominical seguirán otras interesantes confrontaciones, no sólo en las altas categorías nacionales y regionales, sino específicamente en nuestro grupo de III División y cuyos resultados interesan mucho al Gerona.
- 💥 En primer término, cabe consignar el choque Tarrasa Badalona, que tiene un interés excepcional, pues servirá para comprobar si el triunfo de los costeños en el campo del Calella, queda confirmado en la jornada de hoy. Para el Tarrasa el perder puntos en su guarida, sería fatal para sus aspiraciones. Y no hay que olvidar que el Tarrasa fue campcón del grupo el pasado año.
- 💥 Otro partido de envergadura, será el que jugarán el Mataró y el Europa y, en menor proporción, la visita del ex-Condal al campo del C. N. Júpiter. Aún quedan, pero en plan más moderado, las visitas del Nastic al campo del At. de Baleares y la del Calella a Ibiza. Suerte.
- ✗ Al Gerona le queda un programa muy difícil, en sucesivas iornadas, pues el próximo domingo deberá desplazarse a Calella con todos los inconvenientes de siempre. Acto seguido, será el Badalona, con todo su poderío el que rendirá visita a Montilivi. Y, como remate, quedan los desplazamientos a Ibiza y Tarrasa. Como pueden ver el panorama es bastante dificultoso. ¡Quién dijo miedo!
- 💥 Esta tarde el equipo «B» del Gerona se desplazará al campo del Malgart, donde les esperan con gran interés para que demuestren la valía de los actuales componentes del equipo suplente gerundense, cuajado de primeras figuras futbolísti-
- 💥 Los de la Primera Regional Preferente tienen en esta iornada unos partidos preciosos. En Lloret, habrá el choque fratricida entre los lloretenses y los de Palafrugell, mientras que el Olot recibe al Gavá y el Figueras a los de Horta. Por su parte, el flamante equipo de Bañolas irá a Sabadell para ju-gar con el filial del club titular. Partido difícil para los del Lago. Ya lo verán.
- 💥 Los análisis de la empresa municipal gerundense han dado un resultado óptimo. No hay contaminación, ni aguas malas. Todo perfecto. El mismo resultado ha ofrecido el análisis de las aguas del pozo privado de Montilivi. Se descarta to-talmente, asimismo, la posibilidad del Santuario de la Salud cuya saguas son de cisterna y por tanto, muy buenas. ¿Qué pasó, pues? Martín Vences insiste en la «pasa», que afecta a muchos gerundenses. No lo vemos claro. Misterio. La realidad es que ha perjudicado mucho al Gerona, ¡Y tanto!

Pérez Payá, presidente de la Federación Española de Fútbol Jugador activo hasta 1957

hoy presidente de la Federación Es-

tro secretario general del Movi-

Con Pérez Payá llega a la Fedehombre joven, que pasó por el fútbol como gran deportista cuya profesión abandonó para dedicarse al ejercicio de su carrera.

Nació en Alcoy, el día 2 de marzo de 1928. Tiene, por lo tanto, 42 años de edad. Está casado y tiene cuatro hijos. Excepcional estudiante desde los primeros años del bachillerato, obtuvo el premio extraordinario en el examen de estado, en la universidad de Valencia, para ingresar después en la bilbaína universidad de Deusto. Se hizo abogado-economista, licenciándose en derecho con sobresalientes o matrículas de honor en todas las asignaturas, incluida la licenciatura, y sa licenció en Ciencias Económicas. Cuando salió de la universidad se hizo inspector técnico de trabajo, con el número uno de su promoción. Se graduó después como diplomado en productividad indus-trial, ingresando también en el cuerpo técnico de Hacienda, del

que es excedente. Comenzó a jugar al fútbol desde muy joven, y formó parte de aquel extraordinario equipo que tuvo, en los últimos años de la década de los cuarenta y primeros de los cin-cuenta, la universidad de Deusto, en el que formaban jugadores como Marcet, Zabala, Recacoechea, etc. Un equipo que le trataba de tú a aquel formidable Atlético de Bilbao, en los encuentros que se organizaban entre los "leones" y los estudiantes deustotarras el dia de

la fiesta de la Universidad. Fue campeón de España amateur, ingresó en el Baracaldo primero y en el Alcoyano después, jugando la temporada 1948-49. En la temporada de 1949-50 ingresó en la Real Sociedad, para pasar en 1950 al Atlético de Madrid, en el que permaneció hasta 1953, año en el que ingresó en el Real Madrid, equipo en el que permaneció hasta 1957. Este año, Pérez Payá se retiró del fútbol activo, para ejercer su ca-

Ha sido campeón de Europa con el Real Madrid, en la primera edición del torneo continental; cuatro veces campeón de Liga, dos con el Atlético y dos con el Madrid. Fue dos veces internacional, contra Inglaterra ambas, en 1955, y seleccionado tres veces más.

Pérez Payá, gran aficionado al fútbol -fue amateur con el Alcoyano, Baracaldo, Real Sociedad y Atlético de Madrid y profesional con el Real Madrid—. Fue nombrado para un puesto directivo por el anterior presidente de la Federación Española, José Luis Costa. Sin embargo, el fútbol no le apartó de sus estudios, ya que se dedicó a ellos y

Madrid, 19. — (ALFIL). — José las oposiciones en las que tomo ostentando durante más de 3 años. Castellón y actualmente está des- en Morchón. El nombramiento de Pérez Payá tinado en la Dirección General de se ha producido hoy por el minis- Seguridad Social. Ha ostentado la cer. Y más ante un Alcoyano que representación del Ministerio de ha venido a Gerona a hacer su par miento, a propuesta del delegado nacional de Educación Física y De- asamblea anual de la O.I.T. (Oficina Internacional de Trabajo), asi como en los congresos iberoamer: ración un hombre del fútbol. Un canos de seguridad social. Ha sido distinguido con varias condecoraciones civiles y con la medalla de plata al Mérito Deportivo.



GERONA

- Empresa J. SALVADOR -- A las 4,45 de la tarde -

ULTIMA CORRIDA DE LA TEMPORADA

Gran corrida de novillos

– sin picadores – 6 hermosos y bravos novillos, 6, de la ganadería de don Tomás Casanueva Gil, de Madrid para





«ORTEGA»

Representante - Viajante

se precisa para GERONA y PROVINCIA, introducido en

ramos de Electrodomésticos, Ferreterias, Artículos Regalo

y Deporte, Bazares y similares. Con vehículo propio. Tra-

bajo a comisión. Exigiremos informes de aptitud. Máxima

reserva. Para venta de artículos de fácil introducción.

Escribir con amplio "curriculum vitae" a PUBLICIDAD

"Z", Núm. 8.036. PLAZA CATALUNA, 4 - 1.º BARCELONA-2

Gerona, cedió un punto SC al Alcoyano

Morchón, autor del gol gerundense

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA III DIVISION NACIONAL. — III GRUPO. - NUEVO ESTADIO DEL GERONA. - SABADO 19 de septiembre. - 10,30 de la noche.

GERONA, 1; ALCOYANO, 1. - (Primer tiempo: 0-0)

1-0: 56 minutos. -Una falta directa lanzada por Morchón, tropieza en la barrera que de nuevo hace falta al jugador gerundense. Esta vez, Vivolas toca en corto y hacia atrás, y Morchón larga un tiro a media altura que desborda a barrera y portero.

1-1: 66 minutos. Enorme fallo defensivo gerundense que deja la pelota botando fuera del área. Ortiz tira en parábola y Famorano que estaba muy mal colocado, ve pasar la pelota.

Arbitraje.- Vaya por delante que el arbitraje no imilagó para nada en el resultado del encuentro. Pero el señor Sa er, realizó una labor catastrófica. Se equivocó muchas veces; rectilido sus decisiones e incluso varió una decisión suya, despues de haberla tomado por otra decisión del juez de línea. En suma, un arbitraje incompetente. Aten-

Incidencias.- Muchísimo público. Calculamos de ocho a nueve mil personas. Ovación de gala al Gerona al salir al terreno de juego. Sobre los fosos de los entrenadores ya se han puesto toldos. Sala entregó a Miguel, capitán del Alcoyano, un banderín. Al finalizar el encuentro se tiraron almohadillas al terreno de juego. Calma. Donde no lmbo calma fue a la salida. El lío de coches fue fenomenal, fritos, discusiones, risas, abolladuras. Y mucho tiempo y mucha gasolina perdida. Hay que

Alineaciones: Gerona. - Zamorano; Diego, Pia, Sala; Corona, Carrión; Vivolas, Hernández, Morchón, Solaegui, Masferrer. Alcoyano.- (Camiseta a franjas verticales azules y blancas. Panta-

lón azul. Medias blancas y azules en bandas horizontales).
Pancho; Hernandez (2), Navarro (3), Rielo (4), Pavón (5), Ortiz (6), Cambra (8), Juanito (10), Saeta (7), Miguel (9) y Rojo (11).
Sustituciones.— Ninguna en el Gerona. En el Alcoyano, salió Alvarez por Saeta, en el minuto 56.

por el centro del campo.

BOCETO

La cuestión es que, a las casetas

se fueron los equipos, con empate

a cero, aunque en honor a la ver-

dad, un tiro de Vivolas y un remate

co. Pero salvo estas dos ocasiones

y otra que en bandeja de plata sir-

victor los defensores albiazules a

Solaegui, noda más hay de mención

porque los ataques por el centro y

sin ton ni son se sucedían por los

alrededores de la portería de Pan-

En el público, y naturalmente en les venía pero que muy bien el jueos jugadores, pesaba el incidente go embaruliado de los gerundenses de la pasada semana. Pero nos paece que además flotaba un tanto fantasma del Alcoyano, con su re de ex-primera, con su victoria en Badalona y con sus ganas de asenso. Y nos da la impresión que Gerona no tuvo fuerzas para su-

erar todos estos complejos. Escribimos la crónica un tanto a vuela máquina, con las prisas de las lihotipias y la tírada del periódico. Pero eso no quiere decir que no hayamos pensado lo que ibamos a escribir. La cosa era fácil, por-Luis Pérez Payá ha sido nombrado parte y que ganó. Ha sido inspector que durante todo el encuentro se de Trabajo en Guadalajara, en Ma- nos ha enseñado la misma lección: pañola de Fútbol. Sustituirá en el drid y de la región centro; regidor pérdida del centro del campo, nercargo a José Luis Costa, que renunció a la presidencia que ha venido Trabajo, delegado de Trabajo de en los hombres de adelante, salvo

Con este bagaje poco se podía ha

Atinando las cosas, diríamos que era el Gerona el que tenía obliga-ción de atacar. Pero lo cierto es que no se ha atacado. Al menos no que los gerundenses han dominado más. Pero mucho nos tememos que esa situación de ataque viniera da da más por la cesión de terreno de los alcoyanistas que por propios

El Alcoyano marcaba hombre a hombre. Hernández se pegaba a Masferrer, Navarro a Morchón, y Pavón y Ortiz se turnaban en el control de Solaegui. Los demás hombres se preocupaban más de achicar balones y de catapultar el contraataque, corriendo tras el ba-lón fuera donde fuera, tapando linecos y entrando con dureza.

Y la verdad es que en el sentido de la anticipación los ex-primeras han ganado la partida a los ge rundenses, que apenas si han realizado en el partido dos o tres jugadas al primer toque, por la sencilla razón que no sabían o no po-

dían zafarse del estrecho marcaje a que les sometían sus contrarios Pero tal vez lo más grave fue el fallo de los hombres del centro del campo. Ni Hernández, ni Carrión, ni Vivolas, tenian su noche. Carrión porque andaba sacrificado con su marcaje al número 10. Hernández, porque en su deseo de estar de los anteriores encuentros.

en todas partes, tenía necesiamen—No comparto tu opinión. te que fallar. Y en cuanto a Vivolas, hemos de decir, en honor a la verdad, que éste ha sido uno de los peores, si no el peor, partido que le hemos visto desde que lleva en el Gerona. Sin sitio, sin control. I tentándolo todo eso si, pero sin que le acompañara la fortuna ni una sola vez. Por ahí se rompió el equi-

Por ahí y porque seguimos cre-yendo que no se le ha cogido" el aire" al campo. Añadan a eso el que anoche, ni se jugó con extremos, ni se jugó con medios. Esto resultaba tan evidente que hasta el más profano en la cuestión podía darse cuenta. Y naturalmente, se dieron cuenta los alcoyanistas a los que

el Gerona no ha estado a la altura

un fuerte aspirante al título. -Pero.. -Repito lo dicho antes. A mí me ugar de los muchachos. Particular-

rran a cal y canto. -Pero esto no es nuevo. El Gerona se encontrará con este problema en cada encuentro.

de una falta, que no de jugada, lo que, siendo tan válido un gol como otro, es ya un índice. Pero tras el gol, fuera porque el Alcoyano apretara de firme, fuera porque el Gerona se confiara demasiado, las cañas se volvieron lanzas, y el gol no tardó en llegar. El Alcoyano se había distendido y buscó el gol. También llegó el fallo gerundense y no en jugada. Pero el que el gol lo marcara el hombre que doblaba al central da idea de cómo habían bus cado el gol del empate. Y después de ese gol, vuelta a las andadas Achicar balones los unos, y a poner buena voluntad los otros.

LOS BUENOS DESEOS

En ese terreno de los buenos los mejores.

En el orden individual, Za morano con pocas intervenciones y un fallo en el gol. Diego, bien en la primera mitad y casi sin entrar en juego en la segunda. Sala en línea de altiba jos. Pla, regular. Corona, mejorando en la segunda parte. De los hombres del centro del cam po ya hemos hablado. Delante, Masferrer, muy marcado ape nas pudo hacer nada. Solaegui, bullidor pero sin nada positivo. de Masferrer; no entraron por po- El mejor Morchón, siempre peligroso.

> Y esto es todo cuanto nos ha dado de si el tiempo y la prisa Bueno, y lo que ha dado de si un partido, que al menos, para nosotros, lo que si ha tenido.

es el gol. Un gol producto del saque

sionando, pero sin orden. El fruto

deseos y la entrega total del equipo, nada hay que objetar os dos equipos. Cada uno dió de si fisicamente cuanto pudo y esto es de agradecer. Pero hay que contar con todo. Al Gerona de este año no se le puede tapar un mal partido con la excusa de que los contrarios son mejores, porque la idea es la del ascenso. Y para ascender hay que ganar precisamente a

En la segunda parte, se sale pre- ha sido emoción. Sólo emoción

En los vestuarios de Montilivi

LAS OBLIGACIONES DE CADA VENCES: Han chutado una vez y marcaron dinde se tenía que atacar. Claro que los gravindos se tenía que atacar. Claro el empate

que un gol.

-¿Algo más?

--Agradecer en nombre de los

muchachos y el mío propio el

aliento del entusiasta público

gerundense. Ha sido una lásti-

CON ARA

Hablamos ahora con Felipe

-Si. Refleja los méritos con-

traídos por unos y otros. Ellos

tuvieron mayores oportunidades

-Me ha gustado. Tiene fuer-

tres equipos con que nos hemos

enfrentado, el Gerona ha sido

-¿Cuáles han sido sus mejo

-¿Jugó como siempre lo ha-

-No. Hemos estado por deba-

Gracias mister por sus pala-

Ara, preparador del cuadro ali-

-¿Justo el empate?

-¿Qué tal el Gerona?

sin discusión el mejor.

-Masferrer y Carrión.

res jugadores?

ce su equipo?

jo de lo normal.

Ha «volado» el primer punto del detrás, chute una vez y mar-«Estadi del Girona C. de F.» Ante el temido Alcoyano, el cuadro roji blanco empató a un gol y por en de perdió el positivo tan merecidamente conseguido hace ocho días en el campo de «Sa Fortaleza» de La Puebla.

Una vez terminado el encuentro ma no poderle ofrecer un triunque ha enfrentado al equipo roji- fo como nosotros hubiésemos blanco con los alicantinos, bajamos deseado. a lós vestuarios para charlar con los preparadores de ambos conjun-

CON VENCES

cantino. -La primera parte ha sido -¿Justo el empate, Martín?? favorable al Gerona aunque no -Yo creo que no lo es. Han chusupo resolver positivamente las tado una vez a puerta y han marcado. En cambio, nosotros hemos tenido numerosas oportunidades En la segunda el dominio nos

que no se han contabilizado. Ha si- ha correspondido. do una pena. Repito: un chut y un gol. Esto es ir al cien por cien. -De todas formas, yo creo que

-No comparto tu opinión. El Ge de gol pero no las aprovecharona ha jugado fenomenalmente bien. Ha estado al mismo nivel de siempre; lo que pasa es que enfrente teníamos a un rival incómoza, calidad y técnica. De los do, muy pegajoso y que además es

ha gustado el Gerona, la forma de nente puedo decir que estoy muy satisfecho de su actuación,

-¿No se ha jugado demasiado por el centro, amontonando homores sin abrir el juego por las alas? No. Es más, puedo decir que quizá se ha abierto demasiado el uego. Corona y Hernández han enrado continuamente por la banda zquierda. Lo que ocurre es que al esionarse Moy no podíamos inventarnos otro extremo. De cualquier forma considero que un 2-0 hubiese sido justo resultado a los méritos contraídos por unos y otros. Jamás teníamos que haber empatado este partido. Pero, los equipos vienen aquí a defenderse y se cie-

-Si pero no nos encontraremos con que un equipo se cierre

Hoy en Ripoll se disputa la tercera prueba puntuable para

La carrera dará comienzo a las 3'30 horas de la tardé y consta de 42 kilómetros

el «II G. P. Gerundense juvenil»

dense Juvenil" (Trofeo LOS SImejores ju eniles gerundenses los cuales buscin afanosamente los puntos precisos para colocarse en los lugares altos de la clasificación de esta interesante "challange" instaurada el pasado año y que tuvo en Roque Moya del C.C. Ampurdanés a su brillame y merecido VENGEGOT.

La prueba a celebrar hoy en Ripoll dará comienzo a las 3,30 horas de la tarde, partier do los inscrites de Ripoll para temai rumbo hacia San Juan les Acadesas, cruce coll de Coubet, collado de Coubet, San auitá de Vallfogon y llegada a Ricoll tras haber cuois to un total d = 42 kilómetros.

La carrera se presenta altamente interesante toda vez que al estar enclavado en su recorrido el coll de Coubet quienes cuenten con cualidades de escalador podrán sentenciar la prueba. Repetimos, ca-rrera interesante y lucha a tope en las rampas de Coubet en donde uos imaginamos se decidirá el corredor que pise la meta de Ripoll en primera posición.

Han prometido su asistencia a la punto. carrera todos los juveniles provin-

Hoy domingo en Ripoll se dispu- ciales y es muy probable que el tará la tercera prueba puntuable vencedor salga de las filas del C.C. para el "Il Gran Premio Gerun- Ampurdanés-La Casera, equipo que cuenta con un excelente plantel de TIOS) en la que intervendran los corredores, los cuales ,dicho sea de paso, figuran en los primeros lugares de esta "challange" de la que se han disputado las dos primeras carreras.

> Esta prueba también será puntuable para el Campeonato juvenil del Ripollés que con tanto celo y esmero ha montado la entidad de aquella población gerundense.

Para una mejor información le nuestros lectores vamos, a continuación, a dejar constancia de la clasificación general de esta "challange":

1.- Miguel Ruiz del C. C. Ampurdanés-La Casera, 20 puntos; 2.-José María Robles (idem.), 18: 3.-Roque Moya (idem.), 15; 4.— Enrique Robles (idem.), 14; 5.— Amador Morales (idem.), 10; 6.- Francisco Sancho (La Bisbal), 9; 7.— José María Mateu (Ampurdanés-La Casera) y Francisco Carrión (La Bisbal), 8; 9.— José María Bancells (La Bisbal), 3; 10.— José Figueras (La Bisbal) y Enrique Lara (Montclar), 2 y 12.— Pablo Rodríguez (Ampurdanés-La Casera), 1

Narciso PLANAS

JUNTA PROVINCIAL DE DEPORTES NOTICIARIO



Al noticiario también alcanza el eco del relevo habido en la Delegación Nacional de Deportes, entre don Juan Antonio Samaranch Torelló, que ostentó su Jefatura durante casi cuatro años, para hacer entrega del relevo a un gerundense ampurdanés, don Juan Gich Bech de Careda, a oulen deseamos que el éxito acompañe su gestión.

" Si bien todo relevo deja un pesar por el hombre que se va, su obra queda en nosotros como testigo excepcional de su paso, moviéndonos a mantener la esperanza en el que viene, para que la labor iniciada encuentre, no ya su continuidad, sino la potenciación máxima de los viejos y nuevos deseos.

CALDAS DE MALAVELLA

cial de Deportes, visitó las instalate terminada y dispuesta para su

Su utilización vendrá a cubrir parte del déficit que siente la provincia gerundense por este tipo de si imposible la formación de at-

letas. BESALU

Coincidiendo con la visita del Gobernador Civil-presidente de la Junta Provincial de Educación Física y Deportes a la localidad de Besalú, al que entre otras autoridades le acompañó el delegado provincial de Deportes, se mantuvieron amplios contactos e inspeccionaron los terrenos donde es propósito de la Corporación Municipal construir una piscina, de la que dicha villa está faltada, habida cuenta de la numerosa población juvenil de la comarca que, forzosamente, debe desplazarse varios kilómetros para practicar su deporte favorito.

MAPA PROVINCIAL DE INSTALACIONES

Cumpliendo instrucciones de la Presidencia de la Junta Provincial de Deportes, se está trabajando en la actualización del va existente mapa provincial de instalaciones deportivas, que acompañó al primer Estudio del Deporte Provincial, y que permitirá tener una visión real y amplia de las necesidades cara a

un futuro próximo. DISTINTIVO DE APTITUD

DEPORTIVA Fraccionar en varias convocatorias las pruebas para la obtención del Distintivo de Aptitud Deportiva, está consiguiendo los resultados apetecidos: esto es, una mayor participación de deportistas que pueden escoger con mayor elasticidad

las fechas más convenientes. De esta forma, a los doce optantes que superaron las pruebas en la primera edición, hay que sumar los ocho de esta segunda convocatoria, recientemente celebrada, los que se sumen procedentes de la tercera que hoy termina. Es de desear que las insignias que se obtienen lleguen a significar realmen te la Aptitud Deportiva mantenida Narciso PLANAS la correr de los años.

En el campamento, el muchacho

VII CARAVANA INTERNACIONAL El secretario de la Junta provin-, DE COCHES VETUSTOS Apesar de las amplias informa-

ciones deportivas del complejo que ciones sobre el desarrollo en sí, de se construye en Caldas de Malave-lla, y de modo especial su pista de atletismo la cual está prácticamen-queremos hacer especial significación de la misma, en la vertiente puramente deportiva con la participación de unos deportistas que, al igual que sus coches, siguen siendo la llamada joven del deporte, dando instalaciones, sin las cuales es ca- un tono de caballerosidad deportiva y discurriendo siempre dentro los cauces de la perfecta organización del Motor Club Gerona.

CAMPRODON

El pasado jueves, el delegado provincial de Deportes, se desplazó a Camprodón en donde visitó los terrenos en que construirá el Pabellón Polideportivo. En su recorride le acompañaron el alcalde y varios concejales que le impusieron de los detalles de la futura instalación, incluida en la primera fase del Plan Provincial de Instalaciones Deportivas.

El lugar es idóneo y su construc-ción cubrirá el déficit sentido por la localidad de Camprodón y de varios municipios colindantes, ya que las especiales condiciones climáticas de la zona, impiden practicar el deporte al aire libre.

ELIGE TU DEPORTE La Dirección de Promoción de la

Delegación Nacional de Deportes, ha enviado varios carteles murales bajo el título "Elige tu deporte"", los cuales serán distribuidos en Centros de Enseñanza, Sociedades y Organizaciones Deportivas, etc. Esta edición forma parte de la Campaña de Promoción del Deporte que bajo la denominación genérica del "Contamos contigo" se está llevando a cabo por todo el ámbito nacional, en un noble afán de hacer llegar la llamada del deporte.

II SEMANA DEL DEPORTE

PROVINCIAL A ritmo febril se está procediendo a la preparación de esta II Se-

mana del Deporte. Dentro de breves fechas se reunirá la Comisión Organizadora, con objeto de definir el programa de los actos a desarrollar, a la vista de las colaboraciones que prestarán las Federaciones y Delegaciones De-

portivas en nuestra provincia. EL DEPORTE RINDE

HOMENAJE Bajo este título, se está dando cuerpo a la idea de la Delegación de Deportes de expresar el reconocimiento del paso de unos hombres que sentaron bases para la proyección deportiva provincial y que hoy es considerada de forma palpable. Esta actividad formaria parte del programa de actos de exaltación deportiva que se vienen llevando a cabo.

Sobre el particular y del calor apoyo que encuentre la idea, se informará a través de este noticia-

Sitios de Gerona, Los, 1970-09-20, p. 5.

Documental, Arxius i Publicacions de l'Ajuntament de Girona (www.girona.cat/sgdap)